



WAFDAL

**Einladung zum 4. Internationalen Dalmatiner-ONLINE-Stammtisch
am 09.12.2025**

Der WAFDAL-Vorstand, vertreten durch Frank Pfannenschmid und Radana Zachová, lädt Sie herzlich ein zum 4. Internationalen Dalmatiner-Stammtisch.

Datum: 09.12.2025

Uhrzeit: 19:30 Uhr (CET)

Eintritt frei!

Sie müssen kein Mitglied der WAFDAL sein um teilnehmen zu können.

Themen:

Freie Themenwahl, gerne auch mit Schwerpunkt Zwergenwuchs.

Registrierung:

bitte teilen Sie uns bis zum **04.12.2025** per Mail an president@wafdal.com mit, ob Sie oder ein anderes Mitglied Ihres Clubs an der Gesprächsrunde teilnehmen möchten. Alle registrierten Teilnehmer erhalten die notwendigen Details per Email bis zum 08.12.2025.

Wir freuen uns auf einen Abend voller Austausch, spannender Gespräche und guter Gesellschaft rund um unsere gepunkteten Freunde.

Der WAFDAL-Vorstand



WAFDAL

**Invitation to the 4th International Dalmatian ONLINE Round Table
on 09 December 2025**

The WAFDAL Board, represented by Frank Pfannenschmid and Radana Zachová, cordially invites you to the 4th International Dalmatian Round Table.

Date: 09 December 2025

Time: 19:30 (CET)

Admission free!

You do not need to be a WAFDAL member to participate.

Topics:

Open topic selection, with an optional focus on dwarfism.

Registration:

Please inform us **by 04 December 2025** via email at president@wafdal.com whether you or another member of your club would like to take part in the discussion round.

All registered participants will receive the necessary details by email by 08 December 2025.

We look forward to an evening of exchange, engaging conversations, and enjoyable company centered around our spotted friends.

The WAFDAL-Board